



Los Reyes de España, ayer durante su visita a Salamanca

En la investidura de doctores Honoris Causa

Los Reyes visitan Salamanca por primera vez como monarcas

Los Reyes de España visitaron ayer por primera vez Salamanca como monarcas, con motivo del acto de investidura como doctores Honoris Causa por la Universidad de Salamanca (USAL) del director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, y el exrector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) José Ramón Narro Robles. Antes del inicio del acto, Felipe VI y Letizia saludaron y se hicieron fotografías con algunas personas que les esperaban a la entrada.